

26 septembre 2018

**Relations internationales :
nouveaux travaux effectués entre la Région Bourgogne-Franche-Comté
et le Land de Rhénanie-Palatinat**

Une délégation du Conseil régional de Bourgogne-Franche-Comté, conduite par Patrick Ayache, vice-président en charge de l'action européenne et internationale, composée de vice-présidents et d'élus, s'est rendue à Mayence du 18 au 20 septembre derniers, pour rencontrer des ministres du gouvernement rhéno-palatin et des parlementaires du Landtag.

L'objectif de cette mission était d'approfondir et d'élargir les domaines de coopération entre les deux régions française et allemande et de contribuer ainsi concrètement au projet européen.

La délégation a été accueillie jeudi soir par Hendrik Hering, président du Landtag (Parlement) de Rhénanie-Palatinat et par Hans-Josef Bracht, vice-président du Landtag.

Le jour suivant la délégation a été reçue au sein du ministère de l'économie, des transports, de l'agriculture et de la viticulture par Daniela Schmitt, secrétaire d'État, pour travailler sur les questions liées au tourisme, à l'export, à la formation professionnelle et à la formation continue.

Les élus régionaux ont ensuite rencontré le ministre d'État, Roger Lewentz afin d'échanger sur les questions liées à la politique sportive et à la promotion du sport en Rhénanie-Palatinat.

Cette mission d'élus de la Région Bourgogne-Franche-Comté a permis de poser de nouveaux jalons pour les coopérations :

- Les deux régions souhaitent notamment renforcer leur coopération sur le sport et prévoient d'organiser en 2019 un séminaire de travail associant la communauté sportive.
- Elles misent également sur un travail commun renforcé en matière d'agriculture, de politique d'export, de tourisme et de promotion commune des territoires.

A cet effet, les deux régions prévoient d'assurer une présence partagée sur certains salons, de favoriser et de renforcer les rencontres entre les PME et les filières pour accroître les échanges commerciaux.

Enfin, dans le cadre des élections européennes à venir en mai prochain, Patrick Ayache a proposé que Marie-Guite Dufay, présidente de la Région Bourgogne-Franche-Comté, et Hendrik Hering lancent ensemble un appel à la mobilisation citoyenne soit depuis Bruxelles, soit depuis la Bourgogne-Franche-Comté où ils se réuniront prochainement.

Contacts presse :

Marie Souverbie – marie.souverbie@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 80 44 34 66

Hélène Wokowski-Pierre – helene.wokowski@bourgognefranchecomte.fr – tél 03 81 61 61 08